

# Pappenheimer Wirtschaft

## Kontaktdaten:

**Pappenheimer Wirtschaft**

**Papenhuder Straße 26**

**22087 Hamburg**

Tel: 040-38633162

Fax: -

Web: [www.pappenheimer-wirtschaft.de](http://www.pappenheimer-wirtschaft.de)

Sitzplätze: 60 (innen) / 28 (außen)

## Öffnungszeiten:

|                   |             |  |
|-------------------|-------------|--|
| <b>Montag</b>     | geschlossen |  |
| <b>Dienstag</b>   | 12.00-24.00 |  |
| <b>Mittwoch</b>   | 12.00-24.00 |  |
| <b>Donnerstag</b> | 12.00-24.00 |  |
| <b>Freitag</b>    | 12.00-24.00 |  |
| <b>Samstag</b>    | 12.00-24.00 |  |
| <b>Sonntag</b>    | 12.00-24.00 |  |

## Kategorie(n):

Deutsches Restaurant

Typisch Deutsche Gerichte

Gut Bürgerlich

## Besonderheit(en):

Aktions- / Saisongerichte

Catering / Partyservice

Mittagstisch / Tagesangebote

Sitzmöglichkeiten im Außenbereich

## Beschreibung

Die "Pappenheimer Wirtschaft" ist ein Restaurant auf der Hamburger Uhlenhorst, in den ehemaligen Räumen des "Souterrain".

Das seit 2009 existierende Restaurant ist auf fränkische Köstlichkeiten spezialisiert. So lassen sich nach einem Blick in die Karte regionale Gerichte ausmachen, wie z.B. "Schäufele", also die schaufelförmige Schweineschulter oder Leberkäse mit Kartoffelsalat und Speck.

Auf der Wochenkarte findet man immer wieder typisch fränkische Fleisch-, Fisch- und vegetarische Gerichte.

Auch bei den Getränken wird es speziell, so erhält man z.B. das Dunkelbier "Obaladara" von der Brauerei Ott. Etliche weitere Flaschenbiere über Fränkisch-Helles bis hin zum Weißbier und teils extravagante Sorten sind hier vertreten.

Alle Speisen bewegen sich auf einem durchschnittlichen Preisniveau.

Drinnen sind rustikales und modernes Ambiente vereint. Das Mobiliar ist nussig braun, genauso die bis auf Schulterhöhe vertäfelten Wände. Der Boden ist beige gefliest, Decke und Wände tragen einen noch helleren Ton. Man sitzt auf lackierten Holzstühlen, gepolsterten Reihen und draußen auf dunklen Rattanstühlen, sobald das Wetter es im Sommersemester zulässt. Gerade der starke Kontrast zwischen dem grün leuchtenden Firmenschriftzug und der weißen Hausfassade lässt die "Pappenheimer Wirtschaft" schon von Weitem erkennen.

